
欧派家居集团股份有限公司 

投资者交流活动会议纪要 

一、基本情况 

1、时间：2022年 11 月 21日-12月 2日 

2、地点：广州市白云区广花三路 366号欧派家居总部 

3、公司参与人员：投资者关系经理任才 

4、交流会形式：电话会议 

5、参会投资者：来自安信证券、招商证券、国海证券、海通证券、广发基金、

易方达基金、嘉实基金、富国基金、华夏基金、中欧基金、永盈基金、景顺长城

基金、高毅资产、泰康基金、天弘基金、Pinpoint、海富通基金、南方基金、华

宝基金等共 270余位投资者 

二、交流情况 

Q：面对当前市场环境及业绩情况，公司整体是如何应对的？ 

A：目前的外部环境仍复杂严峻，具有一定的不确定性。公司始终把更好地满足

消费者对于更高品质家居产品、更便捷的家居消费体验的需求为目标，积极推进

公司的大家居战略，不断强化公司运营管理能力，修炼内功。 

Q：除了整装大家居以外，公司还开展了哪些整装业务？ 

A：整装大家居业务是公司自 2018 年起培育运营的整装业务新模式，过去三年,

公司整装大家居的模式、业务不断迭代，目前运营已经逐步趋于成熟，并进入良

性循环。在今年前三季度整体外部形势较为严峻的背景下，公司整装大家居业务

依然实现了同比快速增长。除此之外，在公司的积极引导、帮扶下，各品类零售

经销商中也在市场拓展过程中，积极地布局整装、家装渠道的业务，以提升引流

能力。 

Q: 保交楼对于公司影响如何？如何看待保交楼政策的持续性？ 

A: 从公司 9月、10月的大宗业务的项目情况可以看得出，保交付的政策逐步落



地对于临近交付的项目进度重启有一定的积极拉动效果，持续性方面仍有待观察。 

Q： 公司推行的零售大家居模式进展如何？ 

A：零售大家居推进情况整体顺利，今年年底预计会有 100 个左右城市开出不同

形式的零售大家居门店，公司层面会精选优质代理商资源，把市场做透做好、充

分挖掘这个城市的潜力。零售大家居业务是以原代理商为经营主体，从经营品类、

服务内容、销售形式层面进行突破创新，形成新的业态、店态，逐步显现出独立

获客能力，为客户构建更完整的家装、全屋家具购买的全过程服务闭环。 

Q：整家业务模式能够有效地提高单值，作为定制家具企业有什么优势？  

A：整家销售的业务核心是满足消费者对于收楼后，入住前的绝大部分家居产品

购买的需求，一体化设计、一站式购齐、一揽子服务，使得消费者在家居产品的

消费过程中能够更省时、省力、省心、省钱，公司终端销售长期以来都是围绕着

居家空间的功能设计与风格搭配而展开的，通过公司的信息化销售软件给客户直

观地进行设计以及输出渲染效果图，达到“所想即所见，所见即所得”的消费体

验。同时，为了在公司终端更好地推进整家销售的落地，公司将：第一，进一步

地增强产品套餐内涵，为销售终端、消费者提供更高性价比的整家套餐产品，也

让更多的消费者愿意在公司终端门店购买整家的产品及服务；第二，进一步地夯

实终端展示、销售、设计、服务能力，持续改善消费者的口碑，扩大整家产品的

市场影响力，获取更多客户的信赖；第三，通过培训帮扶体系的有效实施落地，

充分赋能终端。 

Q：公司对明年的市场如何判断？制定了怎样的发展目标？  

A：目前外部的一些不稳定因素依然存在，暂时难以准确预判，包括疫情、房地

产景气度等，虽然早前有一定的政策边际改善的迹象，公司依然会保持谨慎，合

理科学制定经营目标，持续稳健经营。 


